

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Wetzlarer Neue Zeitung
2. Mai 2000

300 Zuhörer waren von den Leistungen begeistert

Anspruchsvolles Konzert der Musikschule Lahnau/Heuchelheim



Die Akteure des Konzerts in der Heuchelheimer „Turnhalle“.

(Foto: Ewert)

Heuchelheim/Lahnau (ew). 300 Gäste erlebten im Saal der „Turnhalle“ in Heuchelheim ein ansprechendes und abwechslungsreiches Konzert der Musikschulen Lahnau/Heuchelheim, an dem 95 Schülerinnen und Schüler zwischen vier und 60 Jahren aktiv mitwirkten.

Die Musikstücke auf den Instrumenten Klavier, Keyboard, Gitarre, E-Gitarre, E-Bass, Geige, Saxophon, Klarinette und Schlagzeug - im Solo-Vortrag über Duett und Trio bis zum Sextett - wurden von gesanglichen Darbietungen sowie den Vorführungen der musikalischen Früherziehungskurse unter der Leitung von Bertram Hinz ergänzt. In

manchen Vorträgen musizierten Eltern gemeinsam mit ihren Kindern auf der Bühne. Dabei kamen klassische Musik, Rock und Pop, Gospels, Volksmusik und auch aktuelle Hits zum Vortrag.

Die musikalische Leitung sowie die Moderation des Konzertereignisses lag in den Händen von Alexander Römer, dem Gründer und Leiter der Musikschule. Er freute sich ebenso über die gezeigten Leistungen wie seine Lehrkräfte Marianne Kloos, Julia Hartmann, Irena Uhl, Natalie Löw, Alexander Heidgen, Edgar Uhl, Andreas Reiser, Peter Bönisch und Nicolai Kalaydjiev. Römer wies auf

die Schnupperkurse hin, die die Musikschule im Rahmen der Ferienspiele der Gemeinden Heuchelheim und Lahnau für Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 17 Jahren veranstaltet und bei denen noch einige Plätze frei sind. Näheres ist unter der Lahnauer ☎ 06441/61500 zu erfahren.

Als den „größten Erfolg der Musikschule Lahnau/Heuchelheim“ bezeichnet Alexander Römer die künstlerische Anerkennung durch das Staatliche Schulamt, womit das hohe Leistungs- und Unterrichtsniveau der Musikschule als ergänzende Bildungsinstitution amtlich dokumentiert sei.